
 

Procès-verbal 

Conseil d’établissement 

Lundi 11 novembre 2019 à 18h30 

Salon du personnel 

 
Personnes présentes : Caroline Vermette, Mélissa Pilote, Nathalie Théroux, Andrée-Anne Bouchard, 

Émilie Chevrier, Ève-Marie Charron-Lamarre, Stéphanie Thibeault, Angelica Quevedo, Angélique Aumont, 

Véronique Dumont, Mylène Cadieux, Sophie Provencher, Julie Therrien, Marie-Pierre Baril 

 

1. Ouverture de l’assemblée à 18h35. 

Madame Aumont ouvre l’assemblée. 

 

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire. 

Nathalie Théroux sera la secrétaire. 

 

3. Adoption de l’ordre du jour. 

Madame Aumont fait la lecture de l’ordre du jour. 

 

 Proposé par Mme Émilie Chevrier et adoptée 

 

CÉ.19-20-11 La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 23 septembre 2019. 

 Proposé par Mme Stéphanie Thibeault 

 

CÉ.19-20-12 La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

5. Affaires relatives au procès-verbal du 24 septembre 2019. 

Aucune formation n’est à venir pour les membres du C.É  

 

6. Parole au public. 

Madame Neveux propose une offre d’activité parascolaire en sciences (Sciences en folie). Il est 

difficile d’offrir des activités parascolaires le midi, car les locaux sont limités. 

 

7. Correspondance 

S.O. 

 

 



 

8. Trésorerie 

S.O. 

 

9. ÉTUDE DES DOSSIERS  

9.1 DISCUSSION ET DÉCISION 

9.1.1 Calendrier des rencontres – modification 

La séance du C.É du 27 avril 2020 est reportée au lundi 4 mai 2020. 

 

 Proposé par Mme Julie Therrien 

 

CÉ.19-20-13 La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

9.1.2 Projet éducatif - Plan d’action 

Présentation du document « des enjeux aux moyens » 2019-2020 et du plan d’action 

du projet éducatif. 

 

9.1.3 Activités complémentaires 2019-2020 

La classe de 5e-6e année ajoute une activité éducative « Animagination ». Le budget 

« école inspirante » défraiera le coût de 30,16$ par élève. 

 

La classe de formation adaptée se retire de la sortie « Espace pour la vie ».  

 

Proposé par Mme Angélique Aumont 

 

CÉ.19-20-14 La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

9.1.4 Fonds du donateur anonyme 

Plusieurs propositions sont amenées pour dépenser les 5000$ déjà versé à l’école : 

 1065 $ sont prévus pour les diners de certains élèves 

 3500$ sont prévus pour engager un ergothérapeute pour les classes de 1re année.  

 500$ sont prévus pour les déjeuners de certains élèves 

 

Proposé par Mme Mylène Cadieux 

 

CÉ.19-20-15 La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

9.1.5 Demande de la direction  

Madame Vermette propose d’utiliser les sommes du fonds à destination spéciale 

ainsi : 

 



 

 1270 $ pour du matériel de jeux extérieurs (cabanons) 

 345 $ pour 12 chandails de basketball pour l’équipe parascolaire de l’école 

 650 $ + taxes pour l’achat d’un clavier électronique pour le troisième local de 

musique.    

 

Proposé par Mme Nathalie Théroux. 

 

CÉ.19-20-16 La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

9.1.6 Demandes des enseignants 

L’équipe des enseignants de 5e année demandent que les frais d’Inscription des 

élèves à la dictée PGL soient défrayés par le fonds à destination spéciale (5$ par élève 

intéressé)  

 

Proposé par Stéphanie Thibeault 

 

CÉ.19-20-17 La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

9.1.7 Demandes du service de garde 

S.O 

 

9.2 INFORMATION 

9.2.1 Parole au président  

S.O. 

 

9.2.2 Parole au représentant du comité de parents 

S.O. 

 

9.2.3 Parole aux enseignants 

S.O. 

 

9.2.4 Parole aux membres 

Un membre s’informe de la possibilité de jouer au soccer lors des récréations et du 

diner. Il est possible pour les élèves de jouer au soccer selon un horaire préétabli sur 

le terrain gazonné.  

 

Un membre demande à direction d’inclure, dans le prochain mémo aux parents, un 

rappel concernant l’importance de libérer rapidement la rue Oscar Viau lors du 

débarquement des enfants.  

 



 

9.2.5 Parole au représentant du service de garde  

Lors de la journée pédagogique du 21 novembre, une sortie est prévue au « Bullzeye » 

pour 14 groupes d’élèves. 31 élèves demeureront à l’école.  

 

Le 22 novembre 175 élèves vivront à l’école une journée pédagogique sous la 

thématique des métiers.  

 

Le jeudi 12 décembre aura lieu le marché de Noël entre 15 :30 et 17 :30.  

 

9.2.6 Parole à la représentante du personnel du soutien 

Eve-Marie Charron-Lamarre présentera au prochain C.É une demande de budget pour 

les divers comités de Jean-François Dubé, TES.  

 

9.2.7 Parole à la représentante du personnel professionnel 

S.O. 

 

9.2.8 Parole à la direction 

S.O. 

 

10. AFFAIRES DIVERSES 

S.O. 

 

11. LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance prend fin. Il est 20 :13. 

 

CÉ.19-20-18 La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

 

 

 

 

             

Angélique Aumont      Caroline Vermette 

Présidente       Directrice 

 


